



CORNOUILLE CHAPTER

RÉUNION DU CHAPTER DU VENDREDI 26 AVRIL 2024

Compte-rendu

Début de la réunion par Luc à 19 heures 20

participants : 27 personnes + Violette 🐶

Cette réunion s'est tenue à la brasserie Cocotte à Quimper où nous avons pu nous réunir
dans une salle privée avant de dîner

Luc remercie tous les présents pour leur participation

1 – Point adhérents

Actuellement nous sommes 109 adhérents dont 100% avec adhésion au HOG.

2 – Point sur les sorties passées

- **13 avril : Porçaro** – Temps magnifique pour cette sortie organisée par Rennes, qui a rassemblé 56 personnes des trois chapters bretons. Luc passe la parole à Serge Lemée, dont c'était la première sortie avec le chapter. Serge a beaucoup apprécié la cohésion entre les trois chapters réunis ce jour là, ainsi que l'accueil du matin à la concession de Vannes. Pour lui c'était génial et à refaire. Il est possible que suite à cette première journée, l'année prochaine Vannes ou Quimper renouvelle cet échange ! Luc fait remarquer que durant la balade c'est le principe du tirage qui a été appliqué et que même si certains d'entre nous n'ont pas l'habitude, tout s'est bien déroulé.
- **19 et 20 avril : Freedom tours** à la concession – Luc, Claudette, André, ainsi que Josiane le deuxième jour ont représenté le chapter avec passage de quelques membres du bureau et du chapter. Au cours de ces deux jours, nous avons été contactés par six personnes, dont deux couples, intéressés pour nous rejoindre. Nous leur avons proposé de les prévenir lors d'une prochaine réunion ou sortie afin qu'ils viennent voir par eux-mêmes avant d'adhérer. D'ailleurs, l'un d'eux Frédéric Coeurdevey devait venir à cette réunion, mais suite à un empêchement professionnel il s'est excusé.
- **20 et 21 avril : Gaz'Ailes de l'Ouest** – Deux représentantes de Quimper y ont participé, dont notre LOH Véronique qui nous a transmis ce retour : « *un week-end vraiment au top, très bien organisé, belle ballade le samedi (dégustation huitres, repas en bateau sur le golfe du Morbihan, visite de Vannes en petit train)* ». L'édition 2025 sera gérée par Nantes.

3 – Sorties à venir

- Du 1^{er} au 4 mai : Marais Poitevin : nous serons 35
- 19 mai – journée au profit de la SNSM de Trévignon à Trégunc – Luc passe la parole à Serge Henry (équipier à la SNSM). Serge rappelle que c'est la troisième année que cette journée moto existe et qu'elle permet de récolter des fonds, c'est important d'autant plus que leur bateau est en panne et ne pourra être réparé, les réparations s'avérant trop coûteuses. Une nouvelle vedette leur sera livrée mais

d'ici trois ans seulement. En attendant ils vont bénéficier d'une vedette de remplacement. L'arrivée de la nouvelle vedette nécessitera la reconstruction totale de la station, très vieillissante. Tout cela en partie grâce aux dons reçus et aux bénévoles. Cette journée débutera à partir de 9 heures, sur le parking de la conserverie Courtin (accueil-café et visite), à 10 heures départ de la balade d'environ 90 kms, limitée à 60 motos, sous l'égide du CCQF, il remercie d'ailleurs Luc pour cette organisation (balade et sécurité). Arrivée prévue vers 12 heures sur le parking de la station. Possibilité de restauration (crêpes et boissons) dès l'arrivée et tout l'après-midi. A partir de 14 heures, début des baptêmes moto, mais et c'est une condition importante, sans aucun port de couleur, chacun étant responsable à titre personnel. Concert avec un groupe de rock tout l'après-midi, visite de la station. Ne reste plus qu'à espérer que le soleil soit au rendez-vous.

Egalement, possibilité d'être hébergés la veille au camping La Pommeraie de l'Océan à Tregunc avec un repas prévu pour les motards et à partir de 18 heures, apéro avec les bénévoles de la SNSM et animation par un groupe de rock. On peut s'inscrire uniquement pour le repas.

Toutes les informations nécessaires et inscriptions sont sur les deux QR Codes du flyer

- Du 6 au 9 juin – 30^{ème} rallye Hog Senigallia – Fabienne et Patrick Wickert y participeront sous les couleurs du chapter de Limoges en étant peut-être rejoints par notre adhérent Stéphane Humburg.
- Du 14 au 24 juin – Alsace (tout est calé)
- Du 21 au 23 juin – 25 ans chapter d'Orléans – le CCQF est représenté
- Du 27 au 30 juin – Helfest – Aucune personne présente ce soir n'y participe
- Du 28 au 30 juin – Montalivet – André et Josiane, comme chaque année y vont, mais à priori d'autres membres également.
- Du 11 au 14 juillet – Morzine – Pierre rappelle qu'il reste toujours une place féminine vacante (possibilité de rouler en tant que passagère et partager avec la pilote la chambre). A ce jour, aucune réponse de nos adhérentes, l'information va désormais être envoyée aux autres chapters.
- Du 13 au 15 septembre : 20 ans du CCQF – Il ne reste plus que quelques places disponibles pour le week-end complet, moins de 10. Une reconnaissance parcours va avoir lieu très prochainement avec un petit groupe afin de l'officialiser. Pour l'instant tout se déroule comme prévu.

3 – Point assurance lors de manifestations

Lors de la déclaration en Préfecture pour la sortie SNSM du 19 mai, nous avons appris que nous devions leur fournir pour avoir leur aval, une attestation de notre assureur en tant que organisateur de concentration comportant la participation de véhicules terrestres à moteur de plus de 50 véhicules.

Après avoir interrogé notre assureur, nous nous sommes aperçus que notre assurance actuelle ne couvrait pas ce point, donc il ne pouvait pas nous fournir le document demandé par la Préfecture.

Nous avons essayé plusieurs possibilités (changement d'assurance mais délai trop juste), donc nous n'avons pas eu le choix, au vu du délai, de prendre une complémentaire pour cette manifestation (coût 253 €).

Cela va se reproduire à d'autres moments, déjà pour notre anniversaire et il n'est pas question de payer à chaque fois une complémentaire pour une journée, voire une demi-journée.

Les membres du bureau vont y travailler activement.

Marc Cornière nous conseille de voir avec la SMACL à Angers, d'après lui spécialisé dans les assurances pour association.

Si d'autres personnes ont des suggestions, n'hésitez pas à informer Luc.

4 – Point goodies

- Drapeaux motos – seront prochainement en vente sous deux formats.
- Pin's HOG CCQF – commande passée, devrait arriver bientôt
- Petite peluche bélier – après beaucoup de recherches, notre assistant director a réussi à trouver, ne reste plus qu'à l'habiller. Nous sommes certains que vous allez craquer

5 – Corner shop

Sachons reconnaître qu'actuellement, celui-ci n'est pas au point, mais en attendant, Patrice, notre webmaster continuera à mettre les photos des nouveaux goodies, comme cela a été le cas pour les porte-clefs et les accroche casque/sac sur le site en vous avisant. Par contre, n'hésitez pas à passer par Claudette pour toutes vos demandes (patches etc....) et également si vous avez des suggestions à faire.

Fin de la réunion à 20 heures 10

Anniversaire :

Un cadeau est remis à Marc Cornière, seul natif du mois d'avril présent

La secrétaire : Claudette PLAIRE

CORNOUAILLE CHAPTER QUIMPER FRANCE

Cornouaille Moto – 32, route de Kerourvois Quimper – 29500 – ERGUE GABERIC

Tel : 02 98 66 69 00